

323 Psycho-Skop

325 Editorial

325 e-learning für psychosoziale Lehrinhalte
Harald C. Traue

326 Originalarbeiten

326 Ergebnisqualität ambulanter systemischer Therapie – Eine Multizenterstudie in der deutschsprachigen Schweiz
Hugo Stephan Grünwald, Kai von Massenbach

334 Ärztliche Sterbehilfe im Spannungsfeld zwischen Zustimmung zur Freigabe und persönlicher Inanspruchnahme – Ergebnisse einer repräsentativen Befragung der deutschen Bevölkerung
Christina Schröder, Gabriele Schmutzer, Antje Klaiberg, Elmar Brähler

344 Psychosomatische Belastungsfaktoren bei kompensiertem und dekompliziertem Tinnitus
Corinna Stobik, Rainer K. Weber, Thomas F. Münte, Jörg Frommer

353 Zur psychometrischen Qualität des Lebensqualitätsfragebogens Nottingham Health Profile (NHP) in der Allgemeinbevölkerung
Andreas Hinz, Antje Klaiberg, Jörg Schumacher, Elmar Brähler

325 Editorial

325 e-Learning for Psychosocial Medicine
Harald C. Traue

326 Originals

326 Effectiveness of Out-Patient Systemic Therapy – A Multicenter Study in the German Speaking Part of Switzerland
Hugo Stephan Grünwald, Kai von Massenbach

334 Attitudes Towards Professional Euthanasia in the Range Between Gremment in the Society and Personal Preferences – Results of a Representative Examination of the German General Population
Christina Schröder, Gabriele Schmutzer, Antje Klaiberg, Elmar Brähler

344 Psychosomatic Stress Factors in Compensated and Decompluzated Tinnitus
Susanne Breisacher, Holger Ries, Claus Bischoff, Margit Ehrhardt

353 The Psychometric Quality of the Nottingham Health Profile (NHP) in the General Population
Andreas Hinz, Antje Klaiberg, Jörg Schumacher, Elmar Brähler

343, 352, 359 Buchbesprechungen

360 Kongressankündigungen